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Araraquara, 23 de abril de 2025.

Ao
Excelentíssimo Senhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente,

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em

resposta ao Requerimentonº 583/2025, de autoria da Vereadora FABI VIRGÍLIO, por meio

do qual solicita informações a respeito do andamento das obras em curso no

equipamento cultural em questão.

Sobre o tema, informamos, com base em

manifestaçãoda Secretaria Municipal da Cultura, que a atual etapa da obra está sendo

executada com recursos oriundos de convênio firmado com o Governo do Estado, no

valor de R$ 3.114.156,03. A previsão de conclusão desta fase é junho de 2025,

considerando o escopo pactuado no referido instrumento.

Cumpre esclarecer que o convênio estadual não

contempla, em sua totalidade, as intervenções necessárias para a finalização completa

do espaço. Entre os itens não abrangidos, destacam-se: pintura total do imóvel,

recuperação das esquadrias, adequações na Sala Jean Paul Sartre (incluindo divisória,

porta, piso nos patamares, cortinas blackout, instalação de ar-condicionado, entre

outros), recuperação dos portões de entrada da quadra e portões laterais, finalização da 
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copa/cozinha/lavanderia, instalação de comunicação visual, aquisição de

equipamentos e mobiliário.

O orçamento estimado, elaborado em 2024, apenas

para a repintura e recuperação das esquadrias, é de R$ 1.016.000,00. Importante salientar

que, até o momento, não há previsão orçamentária aprovada para a execução dessas

etapas remanescentes. Diante dessa lacuna, a Secretaria Municipal da Cultura vem

envidando esforços para captação de recursos complementares, seja por meio de leis

de incentivo, seja via celebração de novos convênios ou ainda por intermédio de

emendas parlamentares.

Cabe ressaltar que a ausência de planejamento

financeiro para a conclusão integral da obra remonta à gestão anterior. Na ocasião, as

intervenções foram iniciadas sem a devida garantia de sustentabilidade orçamentária, o

que transferiu à atual administração o desafio de viabilizar, com recursos limitados, a

finalização de um projeto essencial para a população.

Assim, embora a atual gestão esteja comprometida

com a entrega qualificada do equipamento público, é necessário registrar que, sem a

devida complementação de recursos, não será possível assegurar o cumprimento do

cronograma inicialmente previsto. A Prefeitura Municipal segue empenhada em buscar

alternativas para superar as limitações herdadas e garantir a plena utilização do espaço,

conforme demanda da comunidade.

Diante disso, consideramos que o apoio desta Casa

Legislativa, inclusive no tocante à articulação política e à destinação de emendas

parlamentares, é parte fundamental do processo de construção de soluções para o

interesse público. Neste sentido, confiamos que a Vereadora autora do requerimento, em

consonância com suas atribuições institucionais, possa também colaborar na

mobilização de recursos complementares, junto aos entes competentes.

Reiteramos nossa disposição em colaborar com esta

Casa Legislativa e agradecemos o interesse no acompanhamento das ações do

Executivo. 
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Colocamo-nos à disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

e

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal

JV 21149/2025 |27392/2025 


